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後期学級役員が決まりました。１年生全体のリーダーとして、しっかりと引っ張っていってほしいと思います。また、

リーダーを支えられるよう、１年生全員で協力していきましょう。 

 

 

 

 

 

 

先日、体育祭がありました。競技やダンスでみんなの一生懸命な姿を見ることができて良

かったです。また、クラスで協力して競技をしたり、それぞれの団を応援したりする様子から、

体育祭を楽しんでいることが伝わりました。このクラスで協力できた経験を、合唱コンクール

に生かしていきましょう。みなさんの作文を紹介します。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭を終えて・・・ 

赤団（３組） 大縄跳び 

黄団（２組） 大玉運び 
青団（４組） 大玉運び 

青団（１組） 大縄跳び 

後期学級役員決定！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（金）           文化祭 

６日（水）           月曜授業（１～５限）・部活動休養日 

８日（金）           漢字検定② 

                １１日（月）           一斉委員会・部活動休養日 

                １２日（火）           GTEC（１年生） 

                １３日（水）           GTEC（１年生）・部活動休養日 

                １６日（土）～１７日（日）   ロボレーブ大会・ 

南加賀地区新人大会バレー競技 

                     １８日（月）           部活動休養日 

                     ２０日（水）           テスト前部活動停止（～２９日） 

                            ２３日（土）           アンサンブルコンテスト加賀市大会 

                     ２６日（火）           竣工式 

                     ２８日（木）・２９日（金）    期末テスト 

                                                            ２組 改木 亮仁 

黄団全員で団結できていたのでいいと思いました。クラスの様子では、みんなの協力や笑顔がたくさんあって

良い体育祭にできたと思いました。来年、再来年の体育祭では、自分たちが主役で体育祭のいろいろなことを

考え、新しく入ってくる１年生を支えてあげたいなと思いました。体育祭の競技で１，２，３年のいろいろな人と協

力し合えて、少しでも団結力が高まったと感じました。 

                                                            ３組 上出 美月 

 私がこの体育祭で心に残ったのは、大縄と大玉とショータイムです。大繩は練習のときは２，３年生がたくさん回

数を跳んでいて、１年生はあまり跳べなかったけれど、本番では１年生もたくさん跳べて１位だったので、とてもう

れしかったです。大玉も同じで、赤団はいつも大玉を落としてしまって４位だったけれど、本番は２位だったので、

２，３年生の応援のおかげかなと思いました。ショータイムでは、赤団が最後に踊ります。だから、練習のときはと

ても緊張してあまり声が出せませんでした。しかし、踊る前テントで３年生が踊るときの「ここは絶対声を出して

ね」、「ウェーブのスピードをもう少し早くしてね」など、最後までしっかり声をかけてくれたので、本番のときは緊

張していたけど、しっかりと声を出せたと思います。 

 赤団が優勝したのは全学年が団結できて競技中も前に出て一生懸命に応援できたからだと思います。だから、

これからの学校生活でもみんなで団結して頑張っていきたいと思います。 

  

                                                            １組 本田 結音 

 初めて体育祭をしてみて、小学校と違ってまた別の楽しさがあってとても楽しかったです。 

 体育祭でいろいろなことをして、各団での協力や体育祭を終えての達成感が感じられました。団長が放課後に

いろいろ考えてくれていて、団長、副団長の考えてくれたダンスなどが、体育祭を盛り上げてくれていたんだなと

思いました。青団は３位だったけど、頑張った甲斐が体育祭で発揮できたなと思いました。２年生になったとき

に、何回かは分からないけれど、頑張って体育祭を盛り上げていけたらいいなと思いました。次も良い体育祭に

していきたいと思いました。 

  

                                                            ４組 中川 蓮 

 体育祭を終えて感じたことは、みんな失敗を責めずに楽しくできていたのでいいと思いました。このことを生か

して文化祭などを頑張っていきたいと思いました。 

 また、青団のみんなで協力してできたので良かったです。ぼくは３年生が頑張ってくれていたので、３年生のた

めに頑張ろうと思っていました。これからは文化祭があるけれど、楽しく笑顔になれるように頑張りたいです。 

  


